

**championnats du monde de course d'orientation :  
Lausanne ville hôte des championnats en 2012**

Lors du XXIV<sup>ème</sup> congrès de la Fédération Internationale de Course d'Orientation qui s'est tenu pendant les Championnats du monde 2008 de course d'orientation en République Tchèque à Olomouc du 10 au 20 juillet, la Ville de Lausanne a été désignée comme ville hôte des Championnats du monde 2012.

Ceux-ci se dérouleront à la fois en ville de Lausanne (discipline du sprint), au Chalet-à-Gobet et dans les environs de la Dôle. Comme le veut la tradition, en marge de ces compétitions, auront lieu des courses pour les populaires.

Pour mémoire, à la fin mars, la Ville de Lausanne avait remporté la candidature nationale face à trois autres villes suisses (voir communiqué du 02.04.2008 disponible sur [www.lausanne.ch](http://www.lausanne.ch)).

Comme le dit Marcel Schiess, président de la Fédération Suisse, «ce sera l'occasion de faire mieux connaître en Suisse romande la course d'orientation, un sport dynamique et défendant des valeurs aujourd'hui très fortes dans notre société telles que le respect de l'environnement ». Ce devrait être plus de 5'000 personnes que Lausanne accueillera du 14 au 22 juillet 2012.

La direction de la sécurité publique  
et des sports

**Liens internet :**

- [www.orientering.org](http://www.orientering.org)
- [www.woc2008.cz](http://www.woc2008.cz) (résultats des CM 2008 dont 2 médailles suisse au 18.07.08)

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Patrice Iseli, chef du service des sports de la Ville de Lausanne, 079 217 54 24**
- **Patrice Schaub, adjoint aux manifestations sportives de la Ville, 079 793 66 74**  
(présent sur place en République Tchèque)

Lausanne, le 18 juillet 2008